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K� f � Fixo da Malwee se

casOU na última

sexta e agora quer

terminar a faculdade

]ARAGUÁ DO SUL ,. o fixo da

MalweeJames está de bem com a

vida. Além de comemorar a boa

fuse com o time, que não perde
�esde a final do Mundial

Interclubes e lidera as duas

, competições que disputa, o jogador
I agora passa a viver uma nova etapa

também na vida pessoal. Na última
sexta-feira, James Veiga casou com
Thaysa, e diz que a boa fase familiar
se reflete dentro de quadra.

.

"Este equilíbrio é fundamental

para ter um rendimento satisfatório

\: na profissão. Hoje eu vivo um

I momento muito feliz na minha
vida pessoal e tenho sonhos no lado
profissional também", disse o

jogador. Ele alegou que não está

na melhor forma, tanto tática

quanto física, e que tem o apoio da
mulher para superar essemomento.
"Às vezes eu me prejudico porque
eu não dou tempo ao tempo, quero
atropelar as etapas. Ela me dá um
suporte para que eu possa estar

encaminhando a minha carreira
" \Id;�elhor����ira pos'Sí;�l'j ..

·

,:""

VAI BEM, OBRIGADO

James já foi capitão da Malwee. No detalhe, apontado pela Revista da Liga Espanhola como destaque do Mundial

James comemora boa 'fase com casamento

Com 33 anos, James já se

preocupa com o futuro depois do
esporte. Quer terminar a faculdade
de Educação Física, da qual já fez
seis·semestres. A intenção dele é

se tornar treinador. "J á trabalhei
commuitos técnicos e absorvi um

pouco de cada um. Esta coisa de

liderar, mesmo sem ser capitão, é
característica de cada pessoa",
afirmou o jogador, {alandó'sobre o

espírito de liderança que tem

frente aogrupo da Malwee.
-

CARREIRA � James iniciou

Equipe jaraguaense disputa o

Pan-Americano de Xadrez

John Lenon Rocha está em 46° na categoria sub- 16

JARAGUÁ DO SUL!BALNE�IO estáemquinto lugarcomquatropontos
CAMBoRIú - A equipe jaraguaense (quatro vitórias e duas derrotas). Na
de Xadrez está em Balneário mesma categoria,VaneSsaEngelmann
�riÚdisputando oCampeonato

.

vem se recuperando nas últimas duas
an-Amencano.A competição, que rodadas e agora ocupao 15° lugarcom

está acontecendo no Sibara FIat quatro pontos (quatro vitórias e três
Hotel, segue até sexta-feira. O derrotas). Esta categoria contacom 25

�éCnico da equipe, Maurício Berti, participantes. Completando o time
lSSe que o nível dos atletas émuito femirrino, Jaqueline Pamplona (sub-
alto e que os enxadristas estão Iórccopaatualmenreo Iê'hgarcom
apro .

'

veltando a oportunidade para umponto (duas vitórias, umempate e
adquitir experiência. três derrotas). Esta categoria tem 38

"Jogando com atletas de outros enxadristas,
países, eles conhecem novas formas No masculino, o destaque é
de jogar"O' "

. treinador disse arnda que Lucas Garcia (sub-LZ), que ocupa o
a
competição está servindo de 100 lugar com quatro pontos (três

�ara��p� aOlesc e osJoguinhos vitórias, dois empates e uma derrota).
rtos. Esta e aprioridade para este Esta categoria tem 45 participantes.ano" di, isse Berti.O Pan-Americano Na sub-16masculina, Jaraguá do Sul

:ta,Cüm aParticipaçõesde 16países tem dois competidores: Jailso
tresArnéricas. Almeida, que ocupa o 33° lugar com

dOntem foi disputada a sexta trêspontos (três vitórias e trêsderrotas)to ad d
I\anz

a a competição. Karina e John Lenon Rocha, que está em

dlsp
ler (categoriasub-18 anos), que 460 lugar com dois pontos (duas

�u� o Mundial, perdeu para a vitórias e quatro derrotas). Esta
pea peruana Luciana Morales e categoria tem 60 participantes.

no esporte aos 11 anos, quando
ainda morava em Blumenau, sua
cidade natal. Sua mãe trabalhava
na Sulfabril e ele começou a treinar

na escolinha da associação da

empresa. Tomou-se profissional em
1989, quando estava em Pomerode.

.

Um ano antes; conquistou ala
edição dos Joguinhos Abertos

representando Rio dosCedros. Em
1992, conquistou o 1" Jogos Abertos
Sul-Brasileiro por Timbó.

Em 1993 teve uma passagem

rápida por Jaraguá do Sul, quando

ficou por cinco meses. Voltou em

2000, quando ainda eraBreithaupt,
conquistando o Estadual e o vice

dos Jogos Abertos. Em 2001, foipara
a UCS, mas voltou para os Jasc e

acabou ficando, já com a Malwee.
Dois anos depois, chegou à Seleção
Brasileira, ficando com o vice

campeonato Sul-Americano e com

o título do Torneio das Quatro
Nações, na Tailândia. No ano

passado, ficou seis meses no

Valência da Espanha, e voltou este

anoparajaraguádo Sul. ; dd;

Parreira diz que competição
servirá de teste para Mundial

outras equipes, independente!nte
de quem seja, querem bater os

campeões mundiais, e isso não é

novidade. Temos queestarpreparados
para isso e estamos", garantiu.
Perguntado se aequipevaimarcarmais
após o jogo contra Argentina, pelas
Eliminatórias, no qual a grande
liberdade dada aos rivais no primeiro _

tempopermitiu o placar adverso de3
a 0, o treinador relembrou a tradição
do futebol do País.

"O futebol brasileiro tem uma

tradição desde os anos50: É urna linha
de quatro no ataque. É um futebol de

toque, de bola tocada... De envolvero
adversáriopelaqualidade.OBrasilnão
se enquadra nesta filosofia de

marcação forte", disse. "Treinamos (a
marcação pressão) pornecessidade e,
eventualmente, vamos fazer em

função de uma situação específica,
como ocorreu com a Argentina.
Lembro-me de o Brasil ter ido para o
vestiário perdendo por 3 a O. Depois,
nãoganhamos o jogo,mas revertemos
a situação. Conseguimos uma

marcaçãomais objetiva", lembrou.

DA REDAÇÃO - Na véspera da
estréia da Seleção Brasileira naCopa
das Confederações, o técnico Carlos
Alberto Parreira avisou que a

competição não é o Mundial, apesar
de ser disputada também na

Alemanha e servir como teste da
estrutura e até de equipes favoritas.
Parreira admite que o Brasil é um dos
favoritos e estáno país para vencer: "É
nossa obrigação comopentacampeão
e último campeão mundial, mas é

preciso deixar claro que a Copa das
, Confederações não éMundial", disse.

Desta maneira, o treinador quer
evitar que o torcedor crie uma

expectativa exacerbada para a

competição, que começaparaoBrasil
às 15h45 (de Brasília) de hoje, contra
a Grécia. "A torcida é muito

influenciada pelo que ouve e lê, mas é
importante que saiba que Copa das

Confederações é uma coisa e, o

Mundial, outra", lembrouParreira, que
quer aproveitar a opornmidade para
fazernovasexperiências, semesquecer
o objetivo de vencer.

"Sempre que encaramoBrasil, as

,Cicinho e Ronaldinho Gaúcho estão confirmados entre os titulares
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Problemas no Juventus
A diretoria do tricolor está com dificuldades para regularizar a

situação do meia Gralha. Os dirigentes estão tentando acelerar a
liberação do jogador junto à CBF para que ele já enfrente o Brusque I

no sábado. Gralha estava no futebol da lndia. O outro problema
está com o técnico Itamar Schüller, que tem como desfalques o

atacante Grisley e zagueiro Neto, que estão no departamento
médico. Já o lateral Pereira e o meia Marquinhos voltam depois
de cumprir suspensão. O diretor de futebol do Juventus, Alcir
Pradi, informou também que está atrás de um atacante alto e de
um volante, O dirigente já tem um nome para o ataque, mas
ainda precisa de mais alguns detalhes para o acerto.

_ Empréstimo
O meia Thiago Paulista foi

emprestado para o

Madureira, de Blumenau,
que disputa a Série B 1 do

Campeonato Catarinense.
Como o passe do- jogador
pertence ao Juventus, a
diretoria alega que o atleta

precisa adquirir experiência
e essa competição pode
ajudar no amadurecimento
do jogador. Apesar de ser

meia, o técnico Itamar

Schüller vinha usando Thiago
Paulista como atacante.

Mundial Sub-20
A Seleção Brasileira venceu

ontem a Suíça por 1 xO, pelo
Mundial Sub-20 que
acontece na Holanda.

Depois de empatar em OxO
com a Nigéria, o Brasil

-

lidera a Grupo F com

quatro pontos. O próximo
jogo será contra a Coréia
do Sul. Ainda não foi desta
vez que o jaraguaense
Filipe entrou em campo.'
No primeiro jogo, ele_
cumpriu suspensão e Fábio
Santos ficou com a vaga de
titular.

Apelido
Entre os joqadores do
Juventus, Wilson Pereira,
secretário do clube, tem o

apelido de "Mensàgeiro da
Morte'Tudo porque é ele o

responsável por dar a notícia
aos atletas que são

dispensados no elenco. Na

terça-feira ele chamou o

lateral-direito Pereira e o

pessoal já foi se despedindo
dele. Mas Wilson queria
apenas as informações sobre
um jogador. Foi só susto.

Taça Pomerode
A segunda fase da Taça
Pomerode começa no dia
19 de junho. O Vitória, do
Bairro Rio da Luz, estréia
fora de casa nas duas

categorias, contra o Atlético
Pomerodense. Já o

Flamengo, do Bairro

Garibaldi, joga as duas em

casa. Os aspirantes
enfrentam o Nacional e o

adulto o Floresta, de
Pomerode.

julimar@terra.com.br
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Acesse nosso blog: www.poracaso.com / e.mail: contato@poracaso.com

Quero consumir
- Telefone celular

Sabonetes têm sido produtos com vida útil mais longa que certos telefones ultimamente. Não que
eu tome pouco banno,tnas os caras têm abusado.Meu Moto tem seis meses de idade, sua bateria nâo
aguénta mais que um daqueles "helio" sem que precise de recarga, e o visor tem tido o comportamento
inconveniente de falhar ao receber uma chamada. Irônico,mas fecha: comprar a prestação hoje, além de
facilitar a aqulslção já serve.como medida para o descarte.Telefone celular é ideal para se comprar em
cinco parcelas. Na ida à loja para pagar a prestação final já dá para aproveitar e adquirir o próximo
aparelho. E emendando: tanto faz pra mim se o telefone vem com ou sem câmera, rádio fm,mp3 player,
torradeira ou calibrador de pneus. Fazendo e recebendo ligações já está bom,mas essa que é a essência
do aparelho.às vezes tomam por opcional.

- Acessório fashlon
. Você já tem uma pulselrlnha em prol de alguma causa hU.rnanitária? Não? Conheço gepte que tem
e_nYprestar. Usam três, até quatro paralelas. "Essa aqui .. é.pelas vítimas do tsuhami, essa contra o

lho Ji!scravo na C!"lina,essa contra o racismo no pôquere essa é pela volta do Clodovil".Se você pagou
.

nela·núma calçada em Balneário,a única coisa que fez foi comprar uma coleira de siliéone.Se bem
. que há' urna maioria que não faz idéia da causa.Tá todo mundo usando, porquê eu ainda não tenho?-E
têm-se a qualquer custo, nem que seja falsificada.Então a popularização do fashion nos presenteia com o

mais novo ítem brega do momento. Dica que pode ser de vanguarda: se ajudar uma causa é moda,
providencie uma cópia de sua conta de luz. Pendure-a no pescoço ou-estampe uma camisa, e mostre ao

mundo-o quanto você doa para o Corpo de Bombeiros da sua cidade.Detalhe: se o valor for inferior ao da
pulseira que éstá no seu braço,émelhor esquecer.para não passar vergonha.

l�'/ ,�t
'

Eduardo Schvambach e Fábio Cristofolini

Fernando da Silva e Veronica Zardo Paulico Maba e Thays Gascho

Comédia em cartaz no Centro Cultural
Da parceria entre o diretor João Bethencourt e o mestre

do humor,Millôr Fernandes, nasceu a comédia Ladrão em noite
de chuva, encenada pela primeira 'vez no Rio de Janeiro em

1954. Mais de 50 anos depois, o texto chega a Jaraguá do Sul
comprovando sua força e sua atualidade ao ser reencenado
por João numa montagem que reune os atores Cecil Thiré,
NancyGalvão,Nilvan Santos e David Pinheiro.

Leve e irônica, a peça que estréia em turnê por SC retrata
um casal que é ameaçado em sua residência por um sinistro
meliante, na oidade do Rio de Janeiro. Com 50 anos de
antecipação a peça já prenunciavá um Rio de Janeiro com os
criminosos na rua e a classe média atrás das grades.

"Ladrão em noite. de chuva", dias 16 (quinta-feira) e 17
(sexta-feira), às 20h30min, no teatro do Centro Cultural da
SCAR, em Jaraguá do Sul. Ingressos: R$ 25,00 (antecipado ou

para quem doar uma peça de agasalho), R$ 30,00 e R$ 15,00
(estudantes e pessoas acima de 60 anos). Informações e

compra de ingressos:275-2477/370-6488,Censura: 12 anos.

< '

60km/h Joinville Jazz Festival
Lembrando: a partir de amanhã os radares

instalados nos semáforos da Cidade passarão a

emitir multas também aos infratores do limite de
velocidade. E a foto pode sair cara: R$ 191,53 e

perda de sete pontos na carteira de habilitação por
ultrapassar o sinal vermelho; R$ 127,69 e perda de
cinco pontosna carteira por excesso de velocidade.

Informações sobre os os radares e pontos
onde estão instalados 'podem ser conferidas no site
www.jaraguadosul.com.br/prefeitura. na área de
notícias.

Faltam apenas 7 dias para acontecer a 3edição do mais importante evento mUsicai diSanta Catarina, o Joinville Jazz Festival, que ve
acontecer nos dias 23,24 e 25 de junho de 2005e

ai

vários espaços da cidade, com concentração nlti '

Teatro JuarezMachado.Atrações de peso naCionao
e internacio�ais est�o escal?das para o event�
entre elas Zirnbo Trio, Andre Geraissan e Band
Mantiqueira, o pianista Donny Nichilo, Dul
Gisbranco e Cláudio Dauelsberg.lngressos à vendO
a partirde seg unda-feira.Contato: (48) 2374436.

a

Segunda edição
Nesta sexta, dia 17, a ComBat abre novamente suas portas para

mais uma noite de agito, promovendo a segunda edição de sua festa de
aniversário de 1 ano. Diferenciando das baladas anteriores, as luzes do

palco desta vez estarão direcionadas à uma banda.Apresentando-se no
. main stage da casa, banda Nega Fulô,que atendendo a pedidos, retorna
à cidade para mais uma de suas excelentes apresentações disco. No
lounge da casa ficam as opções do meio eletrônico, onde apresentam
seus sets os DJs David (house), Antony (techno) e Leo Renan (techno).
Acompanhando Léo.a percussão de R.Costa.

Ingressos femininos podem ser adquiridos antecipadamente ao valor de R$ 1 0,00 e masculinos
R$15,00 nos seguintes pontos: loja Colcci ( Reinoldo Raul. Delta Cell Claro (Shopping Breithaupt) e Posto
MIME da WalterMarquardt.lnício 23h.

Reforma ,.'
n

A Ellens Perfumaria e Cosmética manda recado aos clientes informando sobre Q início das reformai
de sua loja no Shopping Breithaupt.Atendendo a caráter provisório,as novas insta'J�çoes da loja situarãoà
sala 106 (ao lado do Magazine Breithaupt ).A previsão para abertura da loja reformada está para dia 21 de
julho. �

.
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Live 8, a música contra a pobri.�zª��i;��i";!i*{�,d\;(';;I:. ;1,�··\:·.,�,!i�j�;/N· :�djt�l.i�l'f'fM�
SobGeldof,organizador do antológico single é·.show.beneficentebive

Aid;organiza para dia 2 dejulho uma nova edição do evento.
Rebatizada como Live 8, o alvo dos artistas agora un idos são os líderel

dos oito países mais ricos do planeta que estarão entre 6 e 8 de julho,em
Edimburgo, na Escócia,na famosa conferênciados G8.

A série de shows pretende conscientizar o planeta de que é necessário
combater o problema da pobreza no mundo. Geldof, desta vez, apóiaa
campanha do primeiro-ministro britânico Tony Blair, que insiste para que
os países mais ricos diminuam suas barreiras comerciais e aumentema

ajuda aos países mais pobres/se possível,perdoando suas dívidas.
Serão realizados cinco shows simultâneos do Live 8:em l.ondres.Pas

Roma, Berlim e Filadélfia, Dentre os convidados estão alguns dos maiores
nomes da música: Manu Chao, Placebo, Dido, Jamiroquai, Elton John, c

Robbie WJlliams, Joss Stone, Travis, Keith Urban, Coldplay, Paul McCartney ,

Madonna, U2, e para a surpresa de muitos, Pink Floyd, em sua formação
original. O peso do evento será em Londres no Hyde Park, onde entre

outras,as 5 últimas atrações citadas se apresentarão.
Acesse o site oficial do evento para saber mais detalhes

http:Uwww.live8Iive.com.

o homem do chiclete-bomba"
"Angus MacGyver é um tip6 de agente secreto pouco convencional. Ele

é discreto,não anda por aí vestindo um smoking e se recusa veementemente
a carregar uma arma de fogo em suas missões. Isso porque suas maiores
armas são sua inteligência e um vasto conhecimento científico, que
permitem que ele se safe das situações mais complicadas sempre com

soluçôes pouco comuns".Na verdade,MacGyver é pura diversão porcapítulo.
Nocauteando guardas com ioiôs ou montando uma asa-delta com uma

betoneira, ele é o cara que Jazia a diversão da galera na finada Sessão
Aventura. Remotamente cheguei a pensar que não lançariam, mas eis que
chegou: a primeira temporada de Mac(jyver agora está disponível em OVO,
num pacote especial com 6 discos.Já disponível no www.submarino.com.br
ao valor de R$150,00, o pacote ainda traz de brinde um chaveirinho multi
funcional para você brincar com os amigos depois.

fazer o qui?
*Dia 16

_ Quinta-feirall
- Chopería Bierbude
'Música,ao vivo com Os Brothers (Jolnvllle).

*Dia 18 Sábadoll
- Choperia Bierbl,!de .

Música CIO vivo com Renato (Pop Ba r) d - Joinvillel.
-QuintaCultural I SCAR
Vide nota. � -GarotaAbdon staJNotre

No palco da NotFEd:J da.s gatinhas disputando pela
representação do Abdon Bptista. Início 23h,

Ingressos antecipad com os alunos do colégio, O

'Boticário do shopping, Posto ,Mime do Kohlbach e 115

Lounge Bar.

*Dia17 Se�a-feirall
- Choperia Bier,bude
Músita ao vivo com Deco da I Ponte eMazinho (Blum);.

-1 AnoComBat - 2a Edição I ComBat
Vide nota,

Unimedll\
V'daUnimed. Seu Plano, Sua !

----------------�-

3702200
www.unimed.com.br
-----_._----_...._-----_... _-_ ..:..---�
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